

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## LA FNAR A ÉLU SON NOUVEAU PRÉSIDENT

A l'issue de son Congrès, tenu à Obernai les 2 et 3 avril, la Fédération Nationale des Associations de Retraités a élu à sa présidence Roger BARROT en remplacement de Sylvain DENIS arrivé au terme de ses neuf années de mandat.

Roger BARROT devient, ipso facto, Vice-président de la Confédération Française des Retraités – CFR – présidée par François BELLANGER.

Roger BARROT qui a exercé les fonctions de Cadre supérieur de banque est le Président de la Fédération Nationale des Associations de Retraités des Entreprises et Organismes Professionnels Agricoles et Agro-Alimentaires – FNAROPA – membre de la FNAR; il quittera cette fonction à l'issue de l'assemblée générale du 8 avril prochain.

Sylvain DENIS reste Vice-président du CNRPA et de la CNSA et membre du COR; Roger BARROT lui a demandé de rester à ses côtés au sein de la FNAR où il occupera la fonction de Délégué du Président.

Fait à Paris, le 5 avril 2014

N°1-2014

